

Turnamen Voli MJH Cup 2024 Ajang Silaturahmi dan Cari Bibit Atlet di Menui Kepulauan Morowali

Patar Jup Jun - MOROWALI.OPINIPUBLIK.ID

Jan 21, 2024 - 06:10



Mohamad Jafar Hamid memberikan sambutan saat pembukaan turnamen voli MJH Cup 2024 di Menui Kepulauan

MOROWALI, Publik Sulteng.Com- Turnamen Voli Muhamad Jafar Hamid (MJH) Cup 2024 di Wilayah Kecamatan Menui Kepulauan merupakan ajang silaturahmi dan pencarian bibit atlet di Kabupaten Morowali.

Turnamen Volley MJH Cup 2024 itu diselenggarakan oleh Muhamad Jafar Hamid yang merupakan Calon Legislatif (Caleg) DPRD Provinsi Sulteng dari Partai Demokrat Nomor Urut dua (2) Dapil Enam (VI) Daerah Pemilihan Kabupaten Morowali dan Morowali Utara.



"Turnamen ini sebagai ajang mempererat tali silaturahmi sekaligus pencarian bibit atlet para putra/putri kita yang berbakat dan terpendam dibidang olah raga Voli selama ini," terang Muhamad Jafar Hamid saat berbincang di kediamannya, Sabtu petang (20/01/2024).

Dikatakannya, penyelenggaraan turnamen ini telah dimulai sejak hari Minggu 14 Januari 2024 di Menui Kepulauan yang telah berlangsung dalam sepekan dan rencananya akan di tutup pada hari Senin 22 Januari 2024 sekaligus penyerahan hadiah dan piala bagi para pemenang.

Pelaksanaan turnamen ini begitu sangat mendapat antusias dari masyarakat yang di ikuti oleh seluruh perwakilan dari masing-masing desa yang ada di wilayah kecamatan Menui Kepulauan sebanyak 13 klub dan 1 klub dari Bungku Tengah, kurang lebih keseluruhan peserta ada sebanyak 15 klub putra/putri ikut bertanding.



"Inshaallah Senin besok kita sudah tutup, ini langkah awal untuk kedepan terus berbuat bagi masyarakat, niatan perjuangan saya untuk maju sebagai Caleg DPRD Sulteng akan terus memperjuangkan bakat-bakat olahraga putra/putri maupun keluhan yang ada di masyarakat," tutur mantan panglima ASN Morowali itu.

Seperti diketahui, Sosok Mohamad Jafar Hamid sarat akan segudang pengalaman birokrasi, berbagai jabatan strategis di Pemkab Morowali telah diembanya dengan sukses dan berhasil dalam mengabdikan diri kepada daerah serta kepada masyarakat dan kembali ingin lagi berjuang untuk masyarakat.

Setelah pensiun dari ASN dengan jabatan terakhir sebagai Sekda Morowali, dia memilih bergabung di dunia politik melalui Partai Demokrat yang akan bertarung pada pemilihan umum Pemilu 2024 untuk DPRD Provinsi sebagai jalan untuk terus mengabdikan diri kepada masyarakat dan daerah.



Pria yang dikenal berjiwa low profil itu berkelakar bila nantinya mendapatkan amanah dari masyarakat maka akan terus mengabdikan diri untuk kemajuan pembangunan daerah dan utamanya untuk masyarakat dengan menyerap langsung aspirasi yang ada dan memperjuangkannya di parlemen.

"Niat saya untuk terus melanjutkan pengabdian kepada masyarakat dan daerah, saya ingin sebagian besar hidup saya ini saya abdikan untuk masyarakat dan daerah yang sama-sama kita cintai bersama Morowali dan Morowali Utara Sulawesi Tengah," ujarnya.

Olehnya, Mohamad Jafar Hamid berharap dukungan dari seluruh masyarakat Morowali maupun Morowali Utara kepada dirinya di Pemilu Caleg 2024 agar apa yang sudah diniatkan bisa nantinya diwujudkan dan di aplikasikan kepada masyarakat maupun daerah.



"InsyaAllah melalui Partai Demokrat dan atas dukungan dari seluruh masyarakat optimis bisa menang duduk sebagai wakil rakyat di parlemen Provinsi Sulteng mewakili Morowali dan Morowali Utara , mohon doa dan dukungannya," tandasnya, sembari berharap dukungan dari seluruh masyarakat Morowali maupun Morowali Utara.

(PATAR JS)